

## 油田の里はいい所、おすすめの場所いっぱい

前期最終日には、油田の里へ出かけてきました。10月初旬とは思えないような暑さの中で、帰りは、「疲れた。」「もう歩けないよう。」「バスで帰りたい。」と言った声も聞かれましたが、元気に出かけてたくさん遊び、学習して帰ってきました。

帰校後の5時間目には、久しぶりに作文に取り組みました。会話文の書き方に気をつけて書き始めた子供たち、書き始めると、しーんとなり、静かに一生懸命取り組んでいました。NDさん、SRさんなど、一つ一つの出来事をととても詳しく書き、6枚を超えるほど書いていました。子供たちの作品を数回にわたって紹介します。

### えびをつかまえたよ。(MRさん)

えびをつかまえようとしても、ぜんぜんとれなくて、わたしが、「だれかえびつかまえて。」と、言ったら、NDくんと、KSくんが「いいよ。つかまえてあげる。」と、言ってくれてうれしかったです。NDくんと、KSくんは、虫かごいっぱい入れてくれたし、いろいろな人を手つだってあげていたのでいいなと、思いました。

けいどろで、2回目の時、おにになって先生をつかまえました。そしたら、「なんでだよ。～」と言っていたので、おもしろくてわらっちゃいました。

帰り、KSくんがはやすぎて、わたしは、「まって～。おいてかないで～。」と、言ったらKSくんがまってくれました。がんばって歩いてやっと学校が見えました。わたしはあつすぎて「きゅう食つめたいものがないな～。」と、言いました。

### 油田の里に行ったよ(KSさん)

行くとちゅうにやぎがいました。草を食べてるやぎと、草を食べていないやぎがいました。TRくんが、「メー。」と言ったら、やぎが、「メー。」と、なきかえしました。

さいしょは、ゆうぐであそんでいたけど、えびのことが気になったのでそっちに行きました。IRさんに「たもかして。」と、言ったらかしてくれました。ぼくは、えびがいっぱいいる場所を知っていたので、そこでたもをすくったら10びきぐらいつかまえられました。それで近くの子に「えびほしい。」と、言ったら、IRさんが、さいしょに「ほしい。」と、言ったので虫かごに入れてあげました。ずっととっていたらだんだんとれなくなったから、「ほかのところに行こう。」と言ってほかのところですくったらまた、10びきぐらいとれました。

### 油田の里公園に行ったよ(MSさん)

さいしょ虫とりをしたよ。川でえびを25ひきぐらいつかまえたよ。ぼくは、KTくん「えびをいっぱいつかまえたよ。」と言い、KTくんにえびをあげました。IRちゃんやMRちゃんと、WRちゃんもえびをいっぱいつかまえていました。ぼくが、「かにをとりに行く」と、みんなに聞いて、KSくんとかにをとりに行きました。行ってみたら先生もいて、「MSくんたち、かにが1びきいたよ。」と言って、1びきもらいました。石のところをおりて川でKSくんと先生と石をどかしてかにをさがしました。先生が4ひきもつかまえていました。それをみてぼくは、すごいなと、思いました。また、先生がかにを見つ

けて、「このかには小さいからにがしてあげよう。」と、言いました。それでもつをおいた場所にもどったら、KTくんがいっぱいバッタやカマキリをつかまえていました。



## お知らせ

子供たちに算数の下の教科書を配布しました。そしていよいよかけ算の学習がスタートしました。面談でもお知らせしましたが、10月後半から、かけ算カードを使っての家庭学習を課題に出します。御承知おきください。